大みか特称会ボランティア

9月3日(土)

9:00~11:00 約50名でしおさい庭園の「雑草(チガヤ)抜き」

昨年の"ベンチおよび東屋塗装"に続き、大みか特称会の2回目のボランティア活動になります。今回はしおさい庭園の天敵の雑草「チガヤ」抜きをお願いしました。数年前から庭園芝生に生え、抜いても刈っても翌年に地下茎で繁殖して しまいます。今回は「施設利用の皆さんにきれいな芝生を見せてあげたい」という願いを叶えていただきました。







特称会小松幹事長(左写真中央)、松田会長(中央写真中央)、しおさい児島副施設長(右写真中央)の挨拶の後、スタートです。







自分が抜いた草は小袋に入れるので沢山抜いた人、少ない人がわかってしまうので、皆さん暑さに負けず、頑張ってくれました。







草抜きが終わった後、研修室で食事休憩があり、児島副施設長がしおさいの施設紹介などを行いました。 また、ツンと伸びたイネ科の雑草「チガヤ」は概ね抜かれて「きれいな芝生」が復活できました。

暑大 いみ 中か 有称 なうございなの皆さん



最後に、皆さんで抜いた草(袋)を前にして記念撮影をしました。